



1. Platz VCÖ-Mobilitätspreis 2015

„Der Wolfurter Weg“

Kommunales Verkehrskonzept im Zeichen der Koexistenz

„Das Projekt zeigt, dass durch die Einführung von Tempo 30 der Verkehr sicherer und leiser geworden ist. Mit den Fahrradstraßen wurde ein wichtiger Beitrag zur Attraktivierung des Radverkehrs gesetzt. Mit der Umsetzung der ersten Begegnungszone auf einer stark befahrenen Landesstraße konnte ein wichtiges Pilotprojekt mit Beispielwirkung für ganz Österreich realisiert werden.“

(VCÖ-Geschäftsführer Willi Nowak)



Preisverleihung in Wien
Foto: weissphotography.at

Die Marktgemeinde Wolfurt erzielte beim VCÖ-Mobilitätspreis 2015 mit dem Verkehrs- und Gestaltungskonzept „Wolfurter Weg“ den Gesamtgewinn von Österreich.

Unser Büro in Feldkirch erstellte im Auftrag der Marktgemeinde Wolfurt das Verkehrs- und Gestaltungskonzept in Zusammenarbeit mit einer Projektgruppe und der Wolfurter Bevölkerung, die im Rahmen von drei Workshops beteiligt wurde. Die Workshops wurden durch einen externen Moderator geleitet.

Aufbauend auf dem Konzept arbeiteten wir auch das Beschilderungs- und Markierungskonzept für die Umsetzung des „Wolfurter Weges“ aus. Weiters erstellte unser Büro das Radroutenkonzept für die plan b Gemeinden sowie das Einreich- und Bauprojekt für die Begegnungszone Cubus samt Evaluierung.



Impression Landesradroute
Foto: Marktgemeinde Wolfurt



Impression Bevölkerungsworkshop
Foto: Besch und Partner



Impression Begegnungszone Cubus
Foto: Marktgemeinde Wolfurt